

# 慈恩寺中だより

## 燃えろ！慈恩寺魂

校長 高波 國夫

「燃えろ！慈恩寺魂」という文字が生徒昇降口にあります。そこで、早速、5月に心を燃やし（頑張り）煌いた生徒にインタビューしてみました。

5月中旬、修学旅行に行った実行委員長の●●さんは「修学旅行、大成功だなと思います。150%楽しめました。まず、何も無いところからゼロから始め、作ってくれた準備委員、先生方に感謝です。自分と一緒に頑張ってくれた実行委員、キャンペーンを作ったり、協力してくれたりしたみんなにとっても感謝しています。現地の方々も、とても優しく接してくれてとてもありがたく、話しやすかったです。誰も大げがすることなく、安全に帰って来られたのは、みんなが安全に配慮してくれたお陰です。宿の夜とかも、キャッキャしてお互い学校で見られない良さが見られ、仲が深まったので良かったです。今後の体育祭や合唱コンでも今回上がった集団力を生かし、頑張りたいと思います。」5月下旬、2年ダンス発表会に参加した●●さんは「みんな生き生きとして、炎のように激しい踊りでした。みんなカッコよく、自分もライバル心が湧きました。みんなのパフォーマンスが高く、驚きました。」●●さんは「クラスごとに個性が豊かで、昼休みとかも体育館に集まって練習し、とびっきりのパフォーマンスを披露することができました。」清水公園に1年校外学習で行った●●さんは「めっちゃ楽しかったです。みんなと一緒にアスレチックを満喫でき、飯盒炊飯も初めて大人なしでやりましたが、意外とうまくいきました。みんなとの絆が深まりました。」煌チャレンジに参加している●●さんは「勉強をみんなとできることが楽しいです。アドバイザーさんはみんな優しく、分かりやすく教えてくれます。お勧めです！」と生き生きと語ってくれました。

6月初旬、学校総合体育大会に向け、各部の生徒にインタビューすると、男子バスケット部の●●さんは「一番を目指して勝利に向かって突き進みます。」サッカー部の●●さんは「学総ではあまり勝ったことがないので、最後の部活なので精一杯全力を尽くします。」卓球部の●●さんは「日々の練習を生かし、大会でも全力を尽くして頑張るので、応援よろしくお願いします。」陸上部の●●さんは「通信陸上競技大会では記録を出すことができなかったので、学総で精一杯頑張って、記録を出そうと思います。」女子バレー部の●●さんは「3年生にとって最後の大会だし、1・2年生にとっても3年生と一緒にやる最後の大会なので、心を一つにして試合をしていきたい。」女子テニス部の●●さんは「2年間の練習の成果を出せるように頑張ります。」剣道部の●●さんは「中学校最後の大会なので気合を入れて全力で頑張ります。」バドミントン部の●●さんは「今までの努力、協力してきた力を生かし、全力で試合に臨みます。」男子バレー部の●●さんは「目標はまず、県大会出場ですが、今年の協会長杯では県大会1回戦目で負けてしまったので、県大会に出場して1回戦突破できるようにしたいです。」女子バスケット部の●●さんは「まずは1回戦を突破できるように頑張ります。そして、2回戦目も強敵ですが、みんな協力して頑張りたいです。」ぜひ、応援よろしくお願ひいたします。6月15日の体育祭に向け、応援旗を作っている●●さんは「結構、大きな作品なので大変なこともありますが、完成していくにつれて達成感があり、協力して作業することは楽しいなと思います。」体育祭実行委員でもある●●さん「慣れないことも多いですが、みんなと協力していい作品になるように頑張っています。私たちにとっては最後の体育祭なので、みんなと協力して、悔いの残らないように全力で取り組み、思い出に残る体育祭になるよう頑張ります。」と力強く語ってくれました。最後に、生徒会長の●●さんにインタビューすると「6月は『いじめ撲滅月間』なので、生徒会本部で“ごきげんよう週間”を行います。（目的：学年の壁を越え、互いに助け合える学校にする。楽しんであいさつできると、いじめのない学校を維持できる）それに伴い、生徒一人ひとりが自主的にあいさつをし、人間関係の向上を目指します。よりよい慈恩寺中にするために、ご協力よろしくお願ひいたします。」楽しい話を聞かせていただき、ありがとうございました。6月もたくさん聞かせてください。6月も「燃えろ！慈恩寺魂」！